

Le Honduras et la Dominique établissent des relations diplomatiques



Asunción, 6 juin (RHC-PL)- Le Honduras et la Dominique ont signé à Asunción, la capitale paraguayenne, l'établissement des relations diplomatiques dans le contexte de la 44^e Assemblée Ordinaire de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Le sous secrétaire des affaires étrangères et de la Coopération Internationale du Honduras, Roberto Ochoa et le représentant permanent de la Dominique auprès de l'OEA, Humbert Charles, ont signé le document.

Humbert Charles a déclaré que les deux parties se sont engagées à soutenir et à promouvoir la paix, les droits de l'homme, la démocratie et le développement.



Radio Habana Cuba